

Manoir de l' Oreraie

Un édifice plongé dans la nature



Chambre 'Aregenua'

Aregenua est une ancienne citée gallo-romain à 2 kilomètres d'ici. Elle se trouve dans le village actuel de Vieux la Romaine et s'étendait sur les communes environnantes dont Amayé. Fouillée depuis l'époque de Louis XIV, la ville antique fut prospère sous l'Empire romain. Chef-lieu de la cité des Viducasses, Aregenua (nom qui signifiait en gaulois « au-dessus de l'embouchure », en l'occurrence de la Guigne, ruisseau qui se jette dans l'Orne) possédaient les monuments et bâtiments qui identifient une capitale gallo-romaine de *civitas*.

Bedroom 'Aregenua'

Aregenua is an old Gallo-Roman city located 2 kilometers from here, in the actual town of Vieux la Romaine, back then the city was extended over the surrounding communes including Amayé. Archeological research were made under the Louis XIV period, the antique city was prosperous under Roman Empire. Administrative center of the city of Viducasses, Aregenua (name which meant in Gaul "over the mouth", in this particular case over the mouth of the stream called "La Guigne", that runs through the Orne river) possessed monuments and buildings which identify a Gallo-Roman capital of *civitas*.